

شركة وادي الشتا للاستثمارات السياحية ش.م.ع
Winter Valley Tourism Investment Company PLC

الرقم : 2014/2/3969

التاريخ : 2014/2/16

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

تحية وبعد ،،،،

هيئة الأوراق المالية
الدائرة الإدارية / الديوان
١٦ شباط ٢٠١٤
الرقم التسلسلي : 1622
الجهة المرسلة : 12/1

لاحقاً لكتابنا رقم 2014/2/3968 تاريخ 2014/2/12 والمتعلق بالتناجج الأولية الخاصة بشركتنا ، نرفق

لكم خلاصة عن اعمال الشركة خلال السنة المالية 2013 باللغتين العربية والانجليزية:

- قامت الشركة بتغطية الأسهم غير المكتتب بها من زيادة رأس المال والبالغه (1,565,090) سهماً، بحيث أصبح رأسمال الشركة المصرح به والمكتتب والمدفوع (14,411,765) سهم / دينار.

- قامت الشركة باستئجار شاطئه البحر المقابل للفندق وبمساحة اجماليه 10 دولمات.

- قامت الشركة بافتتاح الفندق بشكل رسمي في شهر حزيران 2013 وبالتعاون مع المشغل شركة ورويك العالمية.

- The company has managed to secure covering of the unsubscribed shares (1,565,090), thus having the company's authorized, subscribed and paid in capital to equal (14,411,765) JD/Share.

- The company has leased the beach opposite of the hotel to add it as a facility, with a total area of 10,000 square meters

- The company held the grand opening the hotel officially in June 2013 in collaboration with the hotel operator "Warwick International Hotels".

واقبلوا الاحترام ،،،،،،،

أخيراً خزينه
المدير العام